

Multimillonarios judíos rivales políticos lucharán contra el boicot a Israel

[Contribuciones a los foros de JoS](#)



Seamos realistas, esto demuestra una vez más que los judíos sólo juegan en un bando. El judío, que significa controlar ambos lados del ejército goyim para los Joos Elegidos.

[http://www.bloomberg.com/news/articles/ ... l-boycotts](http://www.bloomberg.com/news/articles/...l-boycotts)

Uno donó más de 100 millones de dólares a los republicanos, el otro ha sido el mayor partidario de los Clinton. Ahora los multimillonarios Sheldon Adelson y Haim Saban, divididos sobre la política estadounidense, se han unido para luchar contra las amenazas de boicot contra Israel.

Adelson y Saban organizaron una conferencia de ejecutivos de empresas y activistas pro-Israel durante el fin de semana en Las Vegas para comenzar una iniciativa destinada a contrarrestar la creciente amenaza de sanciones internacionales contra Israel.

“El hecho de que él sea demócrata y yo republicano tiene muy poco que ver”, dijo el fundador de Las Vegas Sands Corp., Adelson, que ocupa el puesto 25 en el Índice de multimillonarios de Bloomberg, en una entrevista conjunta con Saban en el Canal 2 de Israel el sábado. Si bien se puede “tener la seguridad” de que los dos hombres no apoyarán a la misma persona en las elecciones presidenciales de 2016, Saban dijo que “en lo que respecta a Israel, estamos absolutamente en la misma página”.

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, ha identificado la tendencia mundial a boicotear, desinvertir y sancionar a Israel por su política hacia los palestinos, conocida como el movimiento BDS, como una amenaza importante.

La cuestión del boicot ganó nueva prominencia después de que Stephane Richard, director ejecutivo de Orange SA, dijera el miércoles que la empresa de telecomunicaciones con sede en París terminaría su acuerdo de licencia con Partner Communications Co. de Israel “mañana” si no le preocupaban las repercusiones legales. Richard se disculpó más tarde por sus comentarios, hechos en respuesta a una pregunta sobre la amenaza de boicot al subsidio egipcio de Orange, Mobinil, y dijo que no estaban motivados por preocupaciones políticas.

“Mentira flagrante”

Saban, nacido en Israel y propietario de una participación mayoritaria en Partner, calificó la aclaración de Richard de “mentira flagrante”.

“Cualquier empresa que opte por boicotear los negocios en Israel, va a estudiar este caso y, una vez que hayamos terminado, se lo va a pensar dos veces antes de decidir si quiere enfrentarse a Israel o no”, afirmó.

El presidente francés, François Hollande, habló con Netanyahu el domingo por la noche y reiteró su oposición a los boicots a Israel, según un comunicado de la oficina de Netanyahu. Richard visitará Israel en las próximas semanas para reafirmar el compromiso de Orange de seguir haciendo negocios en el país, según informó el lunes el diario Haaretz, citando a medios franceses.

Los partidarios del BDS afirman que sus tácticas son el único medio eficaz para conseguir que Israel deje de construir asentamientos en Cisjordania que la mayor parte del mundo considera ilegales según el derecho internacional y un impedimento para la paz con los palestinos.

Los funcionarios israelíes consideran que el movimiento BDS forma parte de una campaña de los palestinos para deslegitimar su país. Los asentamientos de Cisjordania no son el verdadero objetivo de los partidarios del BDS, “sino nuestros asentamientos en Tel Aviv, Beersheba, Haifa y, por supuesto, Jerusalén”, dijo Netanyahu el domingo.

Ley antiboicot

El jueves, Carolina del Sur se convirtió en el primer estado de Estados Unidos en promulgar una nueva ley diseñada para contrarrestar las sanciones de Israel. La legislación impide a los organismos públicos hacer negocios con quienes participan en el “boicot a una persona o entidad con sede o que hace negocios con una jurisdicción con la que Carolina del Sur puede disfrutar de un comercio abierto”. Otros estados están sopesando, o están en proceso de aprobar, medidas similares.

La fuerza financiera y la influencia política de Adelson y Saban pueden impulsar los esfuerzos para contrarrestar el movimiento BDS y lograr algunos éxitos individuales, dijo Gadi Wolfsfeld, profesor de ciencias políticas en la Universidad Hebrea de Jerusalén. No será suficiente para contrarrestar la tendencia más amplia de creciente aislamiento diplomático de Israel, agregó.

“Si patrocinan una investigación seria que presenta hechos perjudiciales que pueden dañar la legitimidad del movimiento BDS y lo hacen público entre las élites políticas y empresariales del mundo, eso puede tener un efecto”, dijo Wolfsfeld. “Pero el movimiento político en general, relacionado con el sentimiento general de que Israel no tiene intención de abandonar nunca los territorios y la creciente frustración de la comunidad internacional por eso, no se va a detener”.

Netanyahu es el culpable

El legislador israelí Isaac Herzog, líder del partido opositor Unión Sionista, dijo que las políticas de Netanyahu deben compartir parte de la culpa por la ola de condena internacional.

Para hacer frente al movimiento de sanciones se necesita “una conexión fuerte y muy estrecha con la administración en Washington, y una iniciativa diplomática para cambiar nuestra situación”, dijo Herzog el domingo en Radio Israel. “Netanyahu ha fracasado en ambas”.

Algunos miembros del partido Likud de Netanyahu y otras facciones de su gobierno se oponen a cualquier concesión a los palestinos. Uno de esos políticos, el ministro de Educación y líder del partido Hogar Judío Naftali Bennett, dijo el domingo que la mejor respuesta al movimiento BDS era construir más asentamientos judíos en Cisjordania.

“Atacaremos a nuestros atacantes”, dijo Bennett en una conferencia en Herzliya, al norte de Tel Aviv. “Boicotaremos a nuestros boicoteadores”.